
 

Riunione del Consiglio Scientifico della Sezione di Metodologia in via telematica 

Il giorno 18 Marzo 2024 alle ore 12.00 si riunisce in via telematica tramite piattaforma Teams il 

Consiglio scientifico della Sezione di Metodologia dell’Associazione Italiana di Sociologia. 

Sono presenti: Andrea Salvini (Coordinatore), Gabriella Punziano (Segretario), Cristiano Felaco, 

Fabio Gaspani, Stefania Tusini, Valeria Pandolfini, Veronica Riniolo. Risultano assenti: Stefano 

Nobile, Francesco Mazzeo Rinaldi, Luca De Luca Picione, Simona Gozzo, Felice Addeo. 

 

Verbale 

 

Il Coordinatore, Andrea Salvini, apre la riunione dando il benvenuto con le sue comunicazioni.  

 

Poi procede con l’illustrazione dell’ordine del giorno riportato di seguito: 

 

1. Comunicazioni del Coordinatore; 

2. Implementazione delle attività programmate:   

a. Convegno a Perugia; 

b. Convegno SSSI; 

c. Summer School; 

d. Caffè Metodologico;     

e. Altro. 

3. Proposta giovani ais met; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Sul punto 1, si sollecita il reminder per l’iscrizione ad AIS entro il 31 Marzo. Gabriella si occuperà 

di inviare mail ai soci. 

 

Sul punto 2, per il caffè metodologico si discute su esortare all’iscrizione entro la finestra del 31 

marzo lasciando aperta la possibilità di iscriversi al caffè metodologico entro fine aprile. Della 

comunicazione se ne occuperanno Cristiano, Valeria e Veronica. Il prossimo incontro si terrà 

plausibilmente entro fine aprile. 

Sul convegno Pisano, Andrea aggiorna sugli avanzamenti, sollecita proposte di paper e necessità di 

raccogliere adesioni per la scuola. Bisogna fare sponsorizzazione su mail, canali social e sito ais. Per 

mail se ne occuperà Gabriella, Stefano social e Andrea AIS. 

Per convegno Perugia, si chiede la possibilità di ospitare in un'altra sede l’iniziativa. Si chiede a 

Valeria per Genova visto che il fulcro sarà sulla valutazione. Si riepilogano i termini precedenti 

dell’iniziativa e si propone di spostare l’evento ad autunno inoltrato. Il dibattito sarà incentrato sulla 

valutazione in Università muovendo critiche e costruendo proposte. Valeria esplorerà e ci farà sapere. 

 

Sul punto 3, viene invitata la dottoressa Noemi Crescentini che espone la proposta di creare un 

sottogruppo di lavoro per la sezione composto dai più giovani (dottorandi, assegnisti e non strutturati) 



anticipando la diffusione di un documento con proposte. Il direttivo accetta ben volentieri l’idea e 

resta in attesa del documento. 

 

Sul punto varie ed eventuali, Andrea propone di organizzare il convegno di fine mandato a Pisa su 

Network da discutere nel prossimo incontro. 

 

Si stabilisce, poi, che per la prossima riunione il consiglio si terrà in presenza a Pisa e si demanda a 

un doodle per la scelta della giornata.  

 

 

La seduta si scioglie alle ore 13.30. 

 

 

18 Marzo 2024  

F.to Il Coordinatore   Il Segretario 

Andrea Salvini    Gabriella Punziano 


